

# A LUA PLATZ

## Sinopse:

En Seine-Saint-Denis, des années durant, des familles roumaines cherchent des lieux où vivre. Devenus compagnons de route lors de luttes contre les expulsions, nous fabriquons ce film ensemble, comme autant de maisons ouvertes. Cheminant de villages quittés em bidonvilles, squats et cités, l'intimité de leurs récits se confronte à une banlieue en constante mutation. Des Grands Ensembles jusqu'au Grand Paris, leurs trajectoires retissent une histoire commune, celle de solidarités habitantes refusant la relégation.

In Seine-Saint-Denis, for years, romanian families are looking for places to live. Become fellow travellers in fights against eviction, we make this film together, like another open house. Walking from villages left in shanty towns, squats and cities, the intimacy of their stories confronts to a constantly changing suburb. From the Grand Ensembles to the Grand Paris, their trajectories draw back the common history of resident solidarities refusing relegation.

## Ficha Técnica:

Réalisation / Director: Jérémy Gravayat

Assistant Réalisation / Assistant Director: Yann Chevalier

Image / Picture: Guillaume Mazloum, Jérémy Gravayat

Son / Sound: Gil Savoy

Montage / Editing: Marie Beaune

Production: Damien Monnier (L'image d'après) / Carine Chichkowsky (Survivance)

